

勝山市×日本大学芸術学部
芸術で勝山市をPR!!

今回は特別インタビューとして、「ふるさと勝山回帰ショートムービー」を作成中の5作品の内、2作品から田中さんと鮫川さんにお話をお伺いしました。

田中さんチーム「かざぐるま」



サイレントムービーを製作します!

鮫川さんチーム「いろどり」



ミュージカルドラマを製作します!

▶どのような作品を製作中ですか?

田中さん▶人生の分岐点を感じる時、人は自分の中にいろんな風を受けている気がします。流れにゆっくり乗れる穏やかな風。足取りが重くなる向かい風。自分の意思よりもどんどん進まなくてはいけなくなる追い風。このムービーで、何か心に風が吹いたらいいなと思っています。そして、この作品の舞台になる勝山市に興味を持ってもらいたいです。

鮫川さん▶身近にあるものほど気づけないですね。日常の些細な瞬間こそ、わくわくする瞬間で、残したい思い出で、幸せな瞬間であることを伝えたいです。

幸せの基準は、豊かさだけではないということを改めて提示し、自分にとっての幸せとは何か、故郷のあるすばらしさを考えてみてほしいです。

▶意気込みをお願いします。

田中さん▶ロケハンで訪れるたびに、勝山市が好きになりました。勝山市の魅力をご存分にPRさせていただきます!

鮫川さん▶勝山市の皆さんとともに作品を作れることをとてもうれしく思います。映画製作を通じ、勝山の皆さん自身が勝山市の魅力の一つだと確信していただけると嬉しいです。

今回は伊知地区で行われている「時能公例祭」を紹介しています。

『太平記』によると時能は南北朝動乱期の興国2年(1341)、南朝方の武将として寡兵をもって鷲ヶ岳に立てこもった。大黒柱とも言つべき新田義貞は既に戦死し、その弟脇屋義助は美濃に落ちのびており、時能の手勢が孤軍奮闘で北朝方の斯波高経の三千部隊と対峙した。群がる陣中に突入し、激闘の末に全身に矢を打ち込まれて傷を負い、3日間の苦しみの後果てた。

この戦場跡地は、昭和初期より地元民により遺跡として整備が進められ、13年には尽忠碑建立計画が立てられ

ふるさとを訪ねて

地域文化を掘り起こそう②

市史編纂室 山田 雄造

た。16年には没後600年が近づき奉賛会が組織され、更に遺徳顕彰会も立ち上げられた。同年10月25日、地元民はもとより各界の著名人が多数集まり畑公600年祭が盛大に行われた。

昭和56年(1981)、市は鷲ヶ岳山頂と畑ヶ塚の2か所を、名称を「伊知地古戦場」として市の史跡として指定した。

伊知地区では命日である10月25日に時能公例祭を畑ヶ塚で行っている。今年も京都、川崎市などから畑家の子孫が集まり、関係者、地元住民を含め約50人が例祭に参列した。最後には地元女性でつくる宗生流剣詩舞道会北優会により吟舞が奉納された。



畑ヶ塚での神事の様子



勇壮な吟舞が奉納された

また、鷲ヶ岳山頂には大正8年(1919)に北郷村・浄法寺村の青年会により建てられた「畑將軍戦死之地」の碑があり、例年8月下旬の日曜日に鷲ヶ岳登山が行われている。

※広報かつやま10月号ふるさとを訪ねての写真の撮影場所は大日峠ではなく新又越の誤りでした。お詫言として訂正します。

◆利用者の声

1人目の時は福井の病院でしたが、つわりがひどく通うのが大変でした。その時から2人目は近くの病院で、と思っていましたので福井勝山総合病院を選びました。通ってみると近くとても通いやすかったです。特に今年は大雪だったので、とても助かりました。



帰山友香さん(34歳)
泉ちゃん(6か月)
=猪野瀬地区=

また、福井の病院では、予約時間に健診に行っても1時間以上待ち時間がありましたが、福井勝山総合病院は予約時間に見てもらえ、その後の会計もとても早く良かったです。

地元で産婦人科があるのはとても心強いことです。安心して妊婦健診が受けられる体制なので、そのまま出産ができるといいな、と思います。

福井勝山総合病院産婦人科に常勤医が配置されてから半年が経ちました。ガバメントクラウドファンディングによって集まった寄付金などをもとに医療機器も整備され、より一層充実した医療が提供されています。

また、妊娠30週まで福井勝山総合病院で定期の妊婦健診を受け、出産連携支援により県内の医療機関で出産した場合、10万円が交付される「ここに妊婦奨励金」制度も併せてご利用ください。

胎児心拍モニター(写真②)母体搬送などにも対応!



診察台(写真①)音声案内機能が好評!

市内の産婦人科を利用しよう!

勝山公民館 展示コーナー

◆油谷奈々恵さん主宰絵てがみサークル 絵てがみ作品展

「感じたことを、感じたままに。」それぞれの想いを絵や文字に描きました。どうぞご覧ください。



展示期間▶11月12日(月)~12月2日(日)

※18日(日)は教育会館休館日です

◆奥越特別支援学校 生徒作品展

小学部・中学部・高等部の児童生徒が授業で制作した作品や、作業で作った製品などを展示します。

展示期間▶12月3日(月)~15日(土)

岡勝山公民館(教育会館1階) ☎88-0800



行ってみよう

湯ったり勝山

10月のマイステージでは、脳トレーニングと湯ったりカラオケが行われました。湯ったりカラオケでは常連のお客さまなどが楽しめました。



11月18日(日)のマイステージは、午前10時~10時45分「トロンボーン演奏」午前11時~11時40分「落語の披露」午後2時~3時「楽器演奏」を予定しています。ぜひお越しください。

申・間 地域包括支援センター「やすらぎ」(すこやか内) ☎87-0900

人口の動き

	9月末現在	自然動態			社会動態			10月末現在	月間増減
		出生	死亡	計	転入	転出	計		
男	11,165人	3	-16	-13	9	-20	-11	11,141人	-24人
女	12,275人	6	-13	-7	11	-28	-17	12,251人	-24人
合計	23,440人	9	-29	-20	20	-48	-28	23,392人	-48人
世帯数	7,976世帯							7,966世帯	-10世帯

11月の納税

国民健康保険税▶第3期
納期限▶11月30日(金) 口座振替▶11月26日(月)

交通事故発生状況

※高齢者=65歳以上

件数内訳	平成30年10月末	前年比
総件数	363件	-26件
人身事故(うち高齢者)	14件(6)	-5件(-2)
死者(うち高齢者)	0人(0)	-1人(-1)
傷者	16人	-6人
物損事故	349件	-21件